

A las Escuelas Infantiles

Durante este mes de febrero desde USTEA iniciamos una campaña para dar a conocer nuestras reivindicaciones en las escuelas infantiles 0-3 años de toda Andalucía y solicitar a los trabajadores el apoyo a las mismas mediante una recogida de firmas. Esta campaña es una más de las actuaciones que USTEA ha venido realizando dentro de las Escuelas Infantiles. Desde este sindicato siempre hemos defendido el reconocimiento del carácter educativo del ciclo y la dignificación de l@s profesionales que prestan servicios en estos centros.

En USTEA mantenemos el **compromiso** de seguir **defendiendo el carácter educativo** del ciclo 0-3 años, su organización y funcionamiento en los mismos términos y condiciones que el resto de etapas educativas, incluido el segundo ciclo de la Etapa Infantil, con una verdadera integración dentro del Sistema Educativo.

Hemos llevado a cabo diversas acciones sindicales y movilizaciones en contra de las condiciones en que las escuelas infantiles se transferían desde Igualdad a Educación, parece que se pretende que la consideración de educativo que la Ley reconoce a este ciclo consiste solo en pasar de depender de la Consejería de Igualdad a la de Educación. **Nos hemos manifestado y seguimos estando en contra** de las condiciones en que las escuelas infantiles 0-3 años fueron transferidas desde Igualdad y de cómo están funcionando actualmente en la Consejería de Educación.

USTEA EXIGE EL RECONOCIMIENTO PLENO DEL CARÁCTER EDUCATIVO DE LAS ESCUELAS INFANTILES QUE ATIENDEN A LOS/AS NIÑOS/ DE 0-3 AÑO QUE NOS CORRESPONDEN POR LEY Y LA ADECUACIÓN DEL FUNCIONAMIENTO DE LOS CENTROS A LAS NORMATIVAS EXISTENTES EN LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN.

Os adjuntamos los documentos con las propuestas de USTEA para estos centros y el escrito de recogida de firmas para que una vez firmado nos lo hagáis llegar de nuevo a USTEA. La documentación que se adjunta, junto con vuestras firmas, se llevarán a la Consejería de Educación y se entregarán copias a nuestros representantes sindicales en la Comisión de Convenio.

Os damos las gracias por vuestra confianza y apoyo a estas reivindicaciones y os reiteramos nuestro compromiso de seguir defendiendo la dignificación y reconocimiento pleno del carácter educativo del Primer Ciclo de la Educación Infantil.